

#SÜD-OST 21. Mai 2015

# Hans-Böckler-Medaille für zwei EVG-Mitglieder

Im Rahmen des Festaktes zum 25-jährigen Bestehen des DGB in Ostdeutschland wurden am Mittwoch in Erfurt zwei EVG-Mitglieder mit der höchsten gewerkschaftlichen Auszeichnung, der Hans-Böckler-Medaille, geehrt. Heinz-Gerd Kretschmer, der seit Jahrzehnten aktive Kämpfer aus dem Werk Cottbus und Karin Schippa, als vielseitig engagierte Erfurter Seniorin, bekamen als zwei von insgesamt zehn Gewerkschaftsmitgliedern diese Auszeichnung.



Im Rahmen des Festaktes zum 25-jährigen Bestehen des DGB in Ostdeutschland wurden am Mittwoch in Erfurt zwei EVG-Mitglieder mit der höchsten gewerkschaftlichen Auszeichnung, der Hans-Böckler-Medaille, geehrt. Heinz-Gerd Kretschmer, der seit Jahrzehnten aktive Kämpfer aus dem Werk Cottbus und Karin Schippa, als vielseitig engagierte Erfurter Seniorin, bekamen als zwei von insgesamt zehn Gewerkschaftsmitgliedern diese Auszeichnung.

Vor mehreren hundert Ehrengästen aus Politik und Mitgliedsorganisationen wurden die Medaillen vom DGB-Vorsitzenden Reiner Hoffmann sowie Vorstandsmitglied Stefan Körzell überreicht. In den Fest-Reden wurde das beständige und beispielhafte Engagement der beiden EVG-Mitglieder gewürdigt.

In ihren Dankesworten machten sowohl Karin als auch Hans-Gerd darauf aufmerksam, dass sie ihre Ehrung stellvertretend für zahlreiche weitere Kolleginnen und Kollegen entgegennehmen, denn nur gemeinschaftlich können gewerkschaftliche Erfolge erzielt werden. Wir können stolz auf sie sein und gratulieren von ganzem Herzen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)